

AECEMCO desarrolla servicios y actividades dirigidas a que los Centros Especiales de Empleo de Iniciativa Social de COCEMFE se conviertan en empresas viables, sostenibles, competitivas y capacitadas que aseguren un empleo remunerado y la prestación de servicios de ajuste personal y social a las personas con discapacidad.

La actividad de los Centros Especiales de Empleo de Iniciativa Social de la Red abarca la prestación de todo tipo de servicios, desde los más sencillos hasta los que revisten de gran complejidad y especialidad técnica, con un alto grado de cualificación y se distribuyen por toda la geografía nacional, por lo que será sencillo encontrar aquellos ubicados en los territorios próximos a la administración ofertante.

Además, **son empresas promovidas por las entidades del movimiento asociativo de la discapacidad física y orgánica, bajo los principios de la economía social.** Es decir, se tienen en cuenta los intereses de la persona por encima del capital, proporcionándole un empleo digno y que fomentan la empleabilidad de las personas con discapacidad posibilitando la transformación social.



ContrataSocial

En que ayuda

ContrataSocial ayuda a tu empresa o negocio a localizar Centros Especiales de Empleo de Iniciativa Social (CEEIS) en tu territorio que puedan proveerte eficazmente de tu demanda de bienes y/o servicios.

ContrataSocial permite a tu empresa o negocio, tan solo rellenando un sencillo formulario web:

- **Solicitar asesoramiento gratuito** sobre como cumplir las medidas alternativas a la cuota de reserva para personas con discapacidad mediante la contratación de bienes y/o servicios a través de Centros Especiales de Empleo de Iniciativa Social.
- **Solicitar ofertas adecuadas** a Centros Especiales de empleo de Iniciativa Social de tu territorio para contratar los bienes y servicios que empleas habitualmente en tu empresa y/o negocio.

¿Qué es?

ContrataSocial es una herramienta digital gratuita desarrollada por AECEMCO, que se realiza con financiación de la Dirección General del Trabajo Autónomo, de Economía Social y de la Responsabilidad Social de las Empresas del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, para fomentar la responsabilidad social de las empresas, pymes, autónomos y profesionales mediante las compras socialmente responsables.

Puedes acceder a **ContrataSocial**

A través del área destinada a EMPRESAS de AECEMCO:

www.aecemco.es

También puede acceder a *ContrataSocial* solicitando un enlace directo para implantar en su escritorio a la siguiente dirección:

aecemco@cocemfe.es

El uso de la herramienta no precisa de registro previo y permite tanto la descarga de documentos como el envío de documentación adicional.



AECEMCO es una Organización Empresarial sin ánimo de lucro, de ámbito nacional, integrada por los Centros Especiales de Empleo de Iniciativa Social y entidades de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE).

Nuestro objetivo es conseguir que los Centros Especiales de Empleo de Iniciativa Social se conviertan en empresas viables, sostenibles, competitivas y capacitadas que aseguren un empleo remunerado y la prestación de servicios de ajuste personal y social a las personas con discapacidad.

AECEMCO es además socio fundacional de FEACEM (Federación Empresarial Española de Asociaciones de Centros Especiales de Empleo) que a su vez se encuadra dentro del CERMI (Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad) e integrante del subcomité CTN 165SC "Contratación Pública" de la Asociación Española de Normalización (UNE).

Colaboramos con las empresas, administraciones públicas y entidades privadas, mediante la suscripción de convenios y acuerdos de todo tipo.

Estudiamos problemas comunes de los asociados, para establecer líneas conjuntas, eficientes y homogéneas de actuación, así como servicios específicos que promuevan el avance en los métodos y técnicas de gestión empresarial socialmente responsable.

Participamos en debates y foros públicos que se susciten en torno a los Centros Especiales de Empleo y la contratación de personal con discapacidad.



CONSÚLTANOS

AECEMCO

C/ Luis Cabrera, 63
28002 Madrid

917 443 600 • 637 887 283

aecemco@cocemfe.es
www.aecemco.es



Una nueva herramienta al Servicio de las empresas, autónomos y profesionales para la transformación social

